

Artikel vom 19.12.2022

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

Feuerwehr

Das neue Auto ist da!

Ein Update zur Sicherheit

So liesse sich die Investition der Gemeinde von rund 370.000 € in das neue Pöckinger Feuerwehrfahrzeug umschreiben. Intensiv hatten erster Kommandant Florian Dreisbach und sein Team die Ausstattung und die Aufteilung des neuen Fahrzeugs den Bedürfnissen der Maisinger Einsätze entsprechend entworfen. Nächtelange Arbeit steckte in den Entwürfen, die Grundlage des Fahrzeugbaus waren.

Maisinger hatten die Gelegenheit, sich am 18.12. von den Funktionalitäten zu überzeugen. Besonders beeindruckend: die automatisch bedienbaren Strahler auf dem Dach des Fahrzeugs. Klamme Finger oder langwierige Aufbauprozesse gehören der Vergangenheit an.

Anlaß genug war diese Präsentation für Grill und Getränke, beeindruckend der starke Anteil jugendlicher Feuerwehr'ler. Die Frage, wer denn nun das Sagen habe, durfte sich dann auch der erste Kommandant stellen, als seine Tochter und Feuerwehr'lerin ihn zum erneuten Foto "abkommandierte" - erst mal nur zum Foto.

Was noch fehlt, ist die Unterstellhalle. Auch an diesem Bau wird bereits intensiv gearbeitet. Ein Provisorium ist für Ende Januar vorgesehen.
